

# Runder Tisch für die Weststadt trifft sich

**PROJEKT** Erste Sitzung des Gremiums findet am kommenden Dienstag statt

Bei dem Treffen sollen zusammen mit den Bürgern die Ziele der Sanierung konkretisiert werden.

**LEER** - Zum ersten Mal trifft sich der Runde Tisch für die Weststadt. Am Dienstag, 30. Mai 2017, findet die Sitzung um 19.30 Uhr, im Festsaal des historischen Rathauses statt. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger des Sanierungsgebiets sind herzlich eingeladen, an der Sitzung teilzunehmen, heißt es in einer Pressemitteilung der Stadt. Der Runde Tisch bietet die Möglichkeit, sich aktiv an der Entwicklung des Stadtteils zu beteiligen.

Wie berichtet, sollen in den nächsten zehn Jahren rund 20 Millionen Euro in der Weststadt investiert wer-

den. Die Stadt bekommt von Bund und Land 11,3 Millionen Euro Städtebaufördermittel überwiesen. Sie selbst muss fast 5,9 Millionen Euro aufbringen, während die Eigentümer 1,7 Millionen Euro an Ausgleichsbeträgen zahlen sollen. Die restlichen 1,1 Millionen Euro sollen durch Verkäufe von Grundstücken zusammenkommen.

In diesem Jahr sollen zunächst 850 000 Euro in die Weststadt investiert werden. Bei der Frage, wofür das Geld eingesetzt werden soll, spielen die Gremien eine wichtige Rolle, so die Stadt. Die Empfehlungen des Runden Tisches würden in der Sanierungskommission beraten und dann in die Fachausschüsse weitergeleitet. In der ersten Sitzung sollen die Ziele der Sanierung konkretisiert und das weitere Vorgehen abgestimmt werden.